



白熱したラリーを展開

白熱した試合に心地よい汗 「第4回八峰町卓球大会」

2月21日、八峰町卓球協会主催の第4回八峰町卓球大会が峰浜中学校体育館で行われ、町内外からたくさんの方が参加しました。

大会は、1部から3部に分かれ、個人戦や団体戦、ダブルス戦が行われ、どの試合も白熱したラリーが展開されました。

大会の結果は次のとおりです。

- 1部 シングルス1位 米沢直仁
団体戦1位 風の松原
ダブルス1位 紀本俊哉
米沢満明
- 2部 シングルス1位 藤田吉孝
団体戦1位 立石B
- 3部 シングルス1位 加藤優樹

白熱した試合に心地よい汗 「第4回八峰町卓球大会」



柳橋能代警察署長から賛辞が手渡されました

2月1日に交通死亡事故ゼロ1,000日達成000日を達成した八峰町に同日、秋田県警察本部より賛辞が手渡されました。

町内では、平成19年5月8日に八森地内の国道101号で死亡事故が発生して以来、死亡事故ゼロが続いており、これは交通安全協会の各支部、交通安全母の会など町民が一体となって効果的な諸施策を推進した努力の賜です。

これからも事故を「起こさない」、「遭わない」に気を付け、まずは、2,000日を目指しましょう。

※県内の交通死亡事故ゼロの過去最長記録は、旧峰浜村の4,001日(昭和60年6月17日〜平成8年5月30日)です。

交通死亡事故ゼロ1,000日達成 秋田県警察本部より「賛辞」

2月25日、八峰町文化ホール・フアガスにおいて住民を対象とした、「八峰白神塩もろみ」を活用した料理の試食会が開催されました。

この日の試食会では商品の使用方法や良さを知ってもらおうと、会場には白神カルチャーハウスの池田忠男所長が開発したハタハタ寿司や塩もろみ大根漬けなど12品が並び、主婦や開発に携わった関係者ら約60人が試食しました。

参加者からは、塩もろみを使うことによって「魚介類では生臭さを



試作品レシピの説明を受ける参加者たち

「八峰白神塩もろみ」試食会が開催されました

2月10日、八森岩館両漁港では、毎年恒例となった船霊祭が行われ、関係者が神事に参列したほか、両漁港ではたくさんのお魚が色鮮やかにはためきました。

この日は、秋田県漁業協同組合北部統括支所で祈願祭が行われ、船主や乗組員ら約50人が出席。神前に玉串を奉納して海の恵みに感謝するとともに、豊漁や操業中の無事故を祈願しました。



大漁旗を掲げ大漁を祈願

豊漁と操業の安全を祈願 「船霊祭」



寄贈されたAED。ありがとうございました

2月22日、能代山本医師会(三田重人会長)が住民の緊急時に役立ててもらおうと、AED(自動体外式除細動器)を町へ寄贈しました。

今回寄贈されたAEDは、八峰町役場内に設置され、住民の緊急時の備えとします。また、使い方の講習会も実施する予定です。

本当にありがとうございました。

能代山本医師会が AEDを寄贈

抑えられる効果もあるし、食材の風味をそのままにやわらかくする効果も感じられる。などの感想も寄せられ、調理方法を聞いたり、レシピを見たりしながら試食会を楽しんでいました。



寄贈された移動炊飯器。有効に活用していきます。

2月17日、日本赤十字社秋田県支部が、災害時に役立ててもらおうと移動炊飯器を町へ寄贈しました。

この移動炊飯器は、災害時に活用するためのもので、プロパンガスと薪のどちらでも燃料として使うことができ、洗った米を専用の袋に入れて煮ることで、一度に約5升(100〜120食)分を炊くことができます。

町では今後、有事災害以外にも防災訓練の時に炊き出し行い活用していく予定です。

日本赤十字秋田支部が 移動炊飯器を寄贈

パーマ&カット・縮毛矯正・着付・オリリー化粧品

ヘアブティック **エチゴ** (美容)

八峰町峰浜カッチキ台 TEL76-3890
営業時間 朝8:30~夜7:00
定休日 月曜日・第3日曜日
※送迎もいたします。お電話ください。

新車・中古車販売(国産全メーカー)
車検・定期点検・钣金塗装

沢目自動車

TEL76-2065 FAX76-3280
沢目駅前

2月20日、あきた白神体験センターにおいて、「秋田大学出張キャンパスin八峰町」が開催されました。

これは、秋田大学の教育・研究の活動内容を地域の人々と共有しようという事業で、この日は「秋田県三年連続『学力トップクラス』の秘密」と題して、秋田大教育文化学部の阿部昇教授による講演が行われ、学力トップクラスの要因などを講演くださいました。

また、別会場では同上田晴彦教授による子ども科学教室「オリジナル星座&望遠鏡を作ろう!!」が行われ、町内外の小学生18人が参加し、望遠鏡づくりなどに挑戦し、楽しい1日を過ごしました。



大勢の方が「秘密」を聴講しました

秋田大学出張キャンパスin八峰町が開催されました